

Geschenke fürs ganze Jahr

Eine große Portion Nächstenliebe bewiesen die Schüler der Sabel-Realschule: Sie sammelten Spenden, um Nürnberger in Not zu unterstützen. 50 „Welcome-Pakete“ konnten so mit Tellern, Tassen, Schüsseln, Besteck und etwas Naschzeug gefüllt werden, sagt Lehrer Michael Ströhlein. „Das sind keine klassischen Weihnachtsgeschenke, sondern Pakete, die irgendwann im Jahr einem Menschen eine kleine, praktische Freude bereiten.“ Die Päckchen sind für Obdachlose bestimmt, die in den nächsten Monaten einen Schlafplatz in einer Übergangswohnung der Stadt bekommen. Wie im Vorjahr haben die Fünftklässler die Boxen mit weihnachtlichen Grüßen versehen. Ströhlein und die Erasmus-Gruppe der Realschulklasse 9a haben die Päckchen nun an die Stadtmission übergeben, die sie an die Bedürftigen weiterleitet.



Foto: Michael Ströhlein